

# *Cuba buscará remontar ante Colombia el viernes en WSB*

---



Pese al 2-3 encajado como visitante en las divisiones del formato C-1 Domadores de Cuba tiene de sobra para remontar este viernes y avanzar sobre Heroicos de Colombia a la final de la VII Serie Mundial de Boxeo.

Las intenciones de desquite aportarán un matiz especial a la velada programada para la habanera Ciudad Deportiva, donde la armada de la Isla dependerá de estrellas de primera línea y los sudamericanos no serán tan sólidos como hace tres días.

Ningún especialista pone en dudas que la escuadra campeona defensora acuñará su cuarta llegada consecutiva a la lucha por la corona desde que se insertó en estas lides, e incluso abundan los pronósticos en tono a un 5-0 como el recetado cuando respondió a una situación similar en preliminares.

Ahora el campeón olímpico Julio César La Cruz (81 kg) y el subtitular universal Yosbany Veitía (52) tributarán mayor solidez tras no vérselas con los cafeteros en el segmento eliminatorio, y repetirán Lázaro Álvarez (60), Roniel Iglesias (69) y José Ángel Larduet (+91).

Sus oponentes no habían oficializado la inscripción en el momento de redactar estas líneas, pero carecen de fórmulas para frenar el rango que tendrán delante y la fiesta por la revancha parece cuestión de tiempo.

Similar es el vaticinio que respalda a Astana Arlans de Kazajistán, que ya aventajó 4-1 a Corazones de León Británicos y debe concluir su faena pasado mañana en la ciudad de Londres para quedarse con el otro cupo a finales.

Dado por hecho que a este nivel los “milagros” encuentran pocas brechas, cubanos y kazajos serían contrarios los dos últimos fines de semana de este propio mes, con el coliseo de Boyeros como asiento del choque conclusivo.

Pero entonces será más importante salir delante, porque al margen de las individualidades que termine por emplear, la franquicia asiática es integralmente superior a la colombiana y el saldo final puede quedar marcado por un detalle.

Recuérdese que Kazajistán quitó la corona a Cuba en el 2015 con balance de 6-4 y posee a hombres probados, aunque los caribeños tienen el mérito de haber alzado el trofeo en las versiones previa y posterior a aquel desenlace.

Esta vez preocupa el dorado olímpico Arlen López (75), derrotado en sus tres últimas salidas, y la casi segura ausencia del doble monarca a ese nivel Robeisy Ramírez (56), aún sin su mejor forma, aunque Javier Ibáñez ha tenido una buena campaña con independencia de ceder ante Colombia.

Ello complejizará la tarea del C-1 en suelo ajeno, pero aún queda tiempo para valorar con más tino las opciones de una y otra armada, que terminarán de clarificarse con los anuncios oficiales de sus nóminas.

Por lo pronto vale precisar que tanto en semifinales como en el cierre será la categoría de 52 kilos la llamada a deshacer posibles empates globales, lo que coloca a Frank Zaldívar en una posición de alta responsabilidad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131908-cuba-buscara-remontar-ante-colombia-el-viernes-en-wsb>



**Radio Habana Cuba**